

*Pôle communication*  
24.66.40

Mercredi 19 octobre 2022

## INVITATION PRESSE

Vaimu'a Muliava, membre du gouvernement chargé de la construction, de l'urbanisme et de l'habitat, animera une **conférence de presse le vendredi 21 octobre à 10 heures au gouvernement**, pour annoncer la première édition du symposium *Imaginons l'habitat océanien*, qui se tiendra du 2 au 4 novembre.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*

### Imaginer un habitat durable, résilient et adapté au territoire

Le gouvernement poursuit sa trajectoire stratégique autour de l'habitat océanien après la première biennale de la construction en juin dernier. Tous les acteurs concernés sont conviés à une réflexion collective pour imaginer un habitat résilient, durable et humain adapté à l'environnement océanien, lors de ce premier symposium. Il se déploiera à Koné et Pouembout le 2 novembre et à Nouméa les 3 et 4 novembre, avec une visite prévue sur Lifou le 31 octobre pour les invités de Nouvelle-Zélande.

Les multiples facettes de l'habitat (réglementation, conception, financements, réalisation, usage) seront abordées au cours des visites, des conférences et des ateliers prévus durant ces journées. Des intervenants locaux et étrangers apporteront également leur expertise afin de mettre en lumière des opérations inspirantes à pérenniser ou à adapter en Nouvelle-Calédonie.

Ce symposium sera l'occasion de valoriser les projets liés au concours d'idées et de soutenir l'innovation et les compétences techniques locales. Ils seront exposés dans le hall de la CPS, et présentés le vendredi 4 novembre en début d'après-midi.

À l'issue de cet événement, une feuille de route sera dressée à partir des propositions formulées lors de ces journées d'échange et de réflexion.

\* \*  
\*